

## MEDIENMITTEILUNG

## BELVÉDÈRE ASSET MANAGEMENT AG ERNEUERT DEN VERWALTUNGSRAT

Glarus, 9. Juli 2021 – An der letzten Generalversammlung der Belvédère Asset Management AG kam es zu Veränderungen im Verwaltungsrat. Mit Rolf Bögli tritt ein Kenner des Vermögensverwaltungsgeschäfts in das Gremium ein. Peter Sechler und David Garcia, die die erfreuliche Entwicklung des Unternehmens in den letzten Jahren massgeblich mitgeprägt haben, wurden mit grossem Dank verabschiedet.

Rolf Bögli verfügt über langjährige Erfahrung im Banking und in der Vermögensverwaltung. Unter anderem hatte er verschiedene Senior-Management-Funktionen bei der UBS und der Credit Suisse inne, so unter anderem als Leiter Private Banking Schweiz bei der CS. Seit 2014 ist Rolf Bögli als unabhängiger Strategieberater tätig und betreut unter anderem Family Offices und unabhängige Vermögensverwalter.

Verwaltungsratspräsident Florian Marxer bezeichnet Rolf Bögli denn auch als Wunschkandidaten: "Die Belvédère ist auf Wachstumskurs. Rolf Bögli hat uns seit mehr als fünf Jahren regelmässig in strategischen Projekten unterstützt und kennt das Unternehmen daher bestens. Er ist die ideale Verstärkung für unseren Verwaltungsrat."

Peter Sechler brachte als Vizepräsident und Miteigentümer der Belvédère seine jahrzehntelange Erfahrung und Expertise in der Kundenbetreuung in den Verwaltungsrat ein. Er verbleibt weiterhin im Unternehmen und steht den Kunden zur Verfügung. David Garcia, Gründer und Verwaltungsratspräsident der Fundamenta Group Holding, leistete im Verwaltungsrat insbesondere in Strategie- und Vertriebsfragen einen massgeblichen Beitrag. "Beide scheidenden Verwaltungsräte haben sich grosse Verdienste um die Belvédère erworben; ihnen gilt unser bester Dank", so Florian Marxer.

Der Verwaltungsrat der Belvédère Asset Management AG setzt sich somit aus Florian Marxer (Präsident), Martin Landolt (neu als Vizepräsident) und Rolf Bögli (Mitglied) zusammen.

## ÜBER UNS

Die Belvédère Asset Management AG mit Hauptsitz in Glarus und Niederlassungen in Zürich und Pfäffikon SZ bietet ihren privaten und institutionellen Kunden massgeschneiderte Lösungen in den Bereichen Vermögensverwaltung, Family Office-Dienstleistungen und Verwaltung von Kunstsammlungen an. Das Unternehmen, das 2001 gegründet wurde, gehört mit mehr als 35 Mitarbeitenden und einem verwalteten Vermögen von rund CHF 3 Milliarden zu den grössten bankenunabhängigen Vermögensverwaltern der Schweiz.